

Destatis

## Industrie investiert in Umweltschutz

**[08.01.2014] Die Industriebetriebe in Deutschland haben ihre Investitionen in den Umweltschutz im Jahr 2011 um 18 Prozent steigern können, meldet das Statistische Bundesamt (Destatis).**

Die Unternehmen des Produzierenden Gewerbes (ohne Baugewerbe) haben im Jahr 2011 mehr als sieben Milliarden Euro in Sachanlagen für den Umweltschutz investiert. Im Vergleich zu 2010 steigerten sie damit ihre Umweltschutzinvestitionen um 18 Prozent. Wie das Statistische Bundesamt (Destatis) mitteilt, machen Investitionen in Sachanlagen zum Schutz des Klimas rund ein Drittel der gesamten Umweltschutzinvestitionen der Unternehmen aus. Im Jahr 2011 wurden annähernd 2,4 Milliarden Euro in den Klimaschutz investiert, was einer Steigerung zum Vorjahr um mehr als 26 Prozent entspricht, so Destatis. Hierunter fallen unter anderem Investitionen in Anlagen zur Nutzung erneuerbarer Energien sowie zur Steigerung der Energieeffizienz wie Wärmepumpen und -tauscher.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Klimaschutz, Statistisches Bundesamt (Destatis)